

Martes 05 de abril de 2016

El Financiero Próxima subasta sería de gas natural

SERGIO MEANA Luego de que la primera subasta eléctrica de largo plazo en México tuviera sólo a dos tipos de ganadores, solares y eólicos -ambos renovables- analistas coincidieron en que en la próxima se espera que lleguen nuevas tecnologías como las de ciclo combinado en las que CFE invirtió buena parte de su capital, tanto para los gasoductos necesarios como en la reconversión de sus plantas. Si bien la primera licitación no puso limitante estricta a que fuera sólo para tecnologías renovables, en la práctica sí estuvo restringida, señaló Cintia Angulo, experta del sector energético. "Ahora tendríamos que ver cuál va a ser la dinámica de las próximas subastas. Esta fue muy etiquetada, se vio muy etiquetada desde el inicio 'tiene que ser para renovables'", comentó. La posibilidad para otras tecnologías como los ciclos combinados está en la potencia, cuya adjudicación fue nula en el primer concurso, agregó la directora saliente de Alstom Mexico. La posibilidad de atraer nuevas empresas que generen electricidad con ciclos combinados y por tanto con gas natural es clave para grandes empresas de transporte y construcción de ductos como IEnova. P.C. sector energético, gas natural Paraísos fiscales quitan a fiscos hasta 240 mil mdd

DAINZÚ PATIÑO Alrededor del mundo la evasión en el pago de impuestos a causa del traslado de cuentas a países donde el cobro de impuestos es menor, genera pérdidas de hasta 240 mil millones de dólares al año, de acuerdo con estimaciones de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE). Tres de las principales razones por las que sale capital a lugares con menor tasa de impuestos son la evasión fiscal, la protección del capital y la preservación personal, señalaron especialistas. "Las tasas altas de impuestos en el país incentivan esta situación, ya que si todas las personas pagarán sus impuestos, ésta tasa sería más baja", señaló Juan Manuel Franco, integrante de la Comisión Fiscal del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). Explicó que el segundo motivo se asocia con que los dueños del capital buscan proteger sus recursos de una devaluación. P.C. finanzas públicas, política fiscal, evasión fiscal Precriterios no son propuesta de presupuesto: SHCP

DAINZÚ PATIÑO Las estimaciones presentadas en los Precriterios económicos para 2017 no son aún una propuesta de presupuesto, apenas es una fotografía de los escenarios macroeconómicos previos a la presentación en la Cámara de Diputados de la propuesta para la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos que será en septiembre, indicó Luis Videgaray, secretario de Hacienda. "Lo que publicamos son Precriterios para 2017, todavía no es una propuesta de presupuesto a la Cámara de Diputados, ésta habrá de presentarse en septiembre. Por lo tanto el documento apunta un posible marco macroeconómico para la elaboración de la Ley de Ingresos y el Presupuesto, pero no representa una propuesta específica, son una estimación preliminar, no presenta un desglose de los posibles ajustes al presupuesto", dijo. Luego de participar en el foro 'Recinto Fiscalizado Estratégico, propuesta de ampliación de beneficios', señaló que lo que buscan estas estimaciones es enviar un mensaje de responsabilidad en las finanzas públicas y que el gobierno habrá de cumplir con las metas pre establecidas de reducción del déficit y de la deuda pública. P.C. finanzas públicas, presupuesto Invertirán 25 mil 735 mdp en parques eólicos en Yucatán

Yoisí Moguel Yucatán se consolidará como un importante productor de energía limpia, con la inversión de 25 mil 735 millones de pesos que recibirá de nueve proyectos, que suministrarán mil 344 megavatios a CFE, que representará el 34 por ciento de la energía limpia que se producirá en México. El coordinador de asesores del gobierno del estado, Eric Rubio Barthell destacó que con la primera subasta de energía de largo plazo, Yucatán resultó beneficiado con 50 por ciento de los 18 proyectos subastados. Seis empresas invertirán en Yucatán y son: la mexicana Photoemeris Sustentables de México; la española Aldesa Energías Renovables; la peruana Consorcio Energía Limpia y la hindú Vega Solar. Además de las chinas Jinko Solar Investment y Energía Renovables de la Península, con participación mexicana, siendo estas dos últimas las de mayor inversión del país asiático en el territorio nacional. El funcionario detalló que cuatro de los proyectos son eólicos y cinco fotovoltaicos, que representan la producción de dos mil 735 megavatios y mil 344 megavatios. Las firmas generarán una derrama económica en la entidad de 8 mil 900 millones de pesos y crearán más de 3 mil 400 empleos directos e indirectos. Rubio Barthell explicó que la ubicación geográfica del estado, la eficiencia del aire y del sol, así como las condiciones y la infraestructura fueron factores decisivos para estos proyectos. P.C. sector energético, energía eólica, inversión Registran debilidad indicadores cíclicos

JASSIEL VALDELAMAR La economía mostró signos de debilidad al inicio del año, de acuerdo con los datos más recientes del sistema de indicadores cíclicos que elabora el INEGI. El indicador coincidente, que refleja el estado general de la economía mexicana, registró en enero de este año una caída de 0.01 puntos respecto a diciembre del 2015, al ubicarse en 99.9 unidades, lo que significó que sumara cinco meses de retrocesos. Por su parte, el indicador adelantado, que busca señalar de manera anticipada la trayectoria del indicador coincidente, se localizó en febrero de 2016 por debajo de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 99.2 puntos, lo que representa una contracción de 0.17 puntos con respecto al nivel reportado en el pasado mes de enero. Con este resultado, el indicador adelantado suma ya 17 meses en contracción, además de que se encuentra por debajo de su tendencia a largo plazo, lo que significa que las perspectivas de la economía siguen a la baja. P.C. INEGI, indicadores cíclicos México apoyará a Corea del Sur para integrarse al TPP

JAFET TIRADO En el marco de la visita de trabajo de la presidenta de Corea del Sur en México, Park Geun-hye, el presidente Enrique Peña Nieto destacó que su gobierno apoyará a esa nación para integrarse eventualmente al Acuerdo Transpacífico (TPP) y suscribió 17 memorandos de entendimiento con el objetivo de fortalecer la relación económica bilateral. En el patio de honor del Palacio Nacional, ambos mandatarios, acompañados por sus comitivas, acordaron que a partir del cuarto trimestre de este año empezarán las reuniones con Corea del Sur para su eventual adhesión al TPP y la búsqueda de un tratado de Libre Comercio en un futuro. "Esta visita oficial de la presidenta Park es la primera visita oficial a nuestro país. Y reafirma y fortalece los vínculos de la relación bilateral entre nuestros países, que data desde 1962," dijo el titular del Ejecutivo. Sobre los 17 acuerdos firmados, destacaron los suscritos en materia de energía limpia,

tecnología, cooperación policial, telemedicina, turismo y combate a la delincuencia, entre otros. P.C. TPP, Corea del Sur, acuerdos comerciales, economía mundial Baja 47% entrada de acero chino a México con la salvaguarda

AXEL SÁNCHEZ La entrada de acero chino a México disminuyó 46.6 por ciento en enero de 2016, respecto al mismo mes de un año antes. Esta caída es reflejo de la salvaguarda del 15 por ciento aplicada para detener la importación desleal de metal proveniente de países con los que México no tienen tratado de libre comercio. Datos del Sistema de Información Arancelaria Vía Internet (SIAVI) muestran que durante el primer mes del presente año ingresaron a México 39 mil toneladas, por debajo de las 74 mil de enero de 2015. Este martes la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero) se reunirá con el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, para negociar la extensión de estas medidas que ayuden a la industria nacional a protegerse de la importación de estos productos, pues sólo tienen vigencia hasta abril de 2016. Durante 2015 se importaron 884 mil toneladas de acero de China, lo que lo que significó un incremento de 54 por ciento respecto a lo registrado un año antes, el mayor aumento desde el 2006. P.C. Canacero, industria del acero, aranceles Reforma Ayuda dólar a competitividad de México

Por Verónica Gascón Cd. de México México (05 abril 2016).- La apreciación del dólar frente al peso ha provocado que los costos para hacer negocios y los laborales sean menores en México comparado con otros países, reveló un estudio de KPMG. De acuerdo con el estudio "Alternativas competitivas 2016", los costos para hacer negocios son 22.5 por ciento más bajos en relación con Estados Unidos, lo cual lleva implícito menores salarios para los trabajadores mexicanos. México es la única nación emergente que forma parte del estudio, el cual analiza ciudades de 10 países entre ellos Alemania, Austria, Canadá, Francia e Italia. En el ranking de este año, que se realiza de manera bianual, México ganó casi cuatro puntos con respecto a la edición anterior de 2014. P.C. tipo de cambio, competitividad Suben reservas en Dls. 811 millones Por EFE Cd. de México México (05 abril 2016).- Las reservas internacionales de México aumentaron 811 millones de dólares la semana pasada, lo que ubicó el saldo total en 177 mil 476 millones de dólares, informó hoy el banco central en un comunicado. En la semana que terminó el 1 de abril pasado, las reservas en oro y divisas aumentaron por la venta de dólares de Pemex al Banco de México y el cambio en la valuación de los activos internacionales. Respecto al cierre de 2015, las reservas registraron un crecimiento acumulado de 741 millones de dólares, precisó el instituto emisor. La base monetaria, que incluye billetes, monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente del banco central, disminuyó la semana pasada 27 mil 457 millones de pesos y se situó en 1.21 billones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, reservas internacionales Desacelera inversión fija en enero

Por Adriana Arcos Cd. de México México (05 abril 2016).- El enero, la Inversión Fija Bruta que se realizó en el País aumentó 0.76 por ciento, su segundo mes de crecimiento consecutivo, aunque la tasa fue menor al incremento de 2.12 por ciento de diciembre. De acuerdo con series desestacionalizadas publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), por componentes, los gastos hechos en construcción crecieron 3.5 por ciento, de la cual, la residencial creció 5.3 por ciento y la no residencial cayó 0.3 por ciento. Por otro lado, el gasto en maquinaria y equipo disminuyó 0.3 por ciento. Al interior de este agregado la inversión nacional se mantuvo sin cambios y la importada decayó 1 por ciento, sin embargo, el rubro de inversión de equipo de transporte importado aumentó 17.1 por ciento en el mes. P.C. INEGI, inversión fija bruta Llama FMI a impulsar crecimiento global

Por Reuters Frankfurt Alemania (05 abril 2016).- La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, reiteró sus llamados a favor de una acción más decidida de las economías del mundo para impulsar el crecimiento, advirtiendo que los riesgos a la baja están aumentando. En un discurso en la Universidad Goethe de Fráncfort, Lagarde prescribió medidas específicas, incluyendo que Estados Unidos eleve su salario mínimo, que Europa mejore la capacitación para el trabajo y que las economías emergentes reduzcan los subsidios a los combustibles y aumenten el gasto social. Dijo que la recuperación de la crisis financiera mundial 2007-2009 sigue siendo demasiado lenta, demasiado frágil y los riesgos para su durabilidad están aumentando. P.C. FMI, economía mundial Pospone Sector clasificación hotelera

Por Dayna Meré Cd. de México México (05 abril 2016).- La Secretaría de Turismo (Sectur) pospuso la puesta en marcha del programa de clasificación hotelera, ya que no hay suficiente comprensión del tema ni consenso para su aplicación, informó la dependencia. A cambio, dijo, lanzará un programa para que los hoteleros tengan acceso a créditos para mejorar la infraestructura de sus establecimientos. "Con el objetivo de apoyar a los empresario turísticos, dado que no hay suficiente comprensión del tema y que no hay consenso para la instrumentación de la clasificación hotelera, el Secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, decidió dar más tiempo para el análisis de los lineamientos de la Ley General de Turismo. P.C. Sectur, turismo El Economista Reservas llegan a su nivel más alto desde octubre REDACCIÓN Las reservas internacionales presentaron un aumento de 811 millones de dólares, respecto a la semana anterior, para ubicarse en 177,476 millones, su mejor nivel desde la semana del 16 de octubre del 2015, cuando se ubicaron en 178,219 millones, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico). P.C. Banco de México, finanzas públicas, reservas internacionales Calificaciones de emergentes caen a nivel de 2002: S&P NOTIMEX Londres.- La catarata de rebajas de notas crediticias ha llevado a las calificaciones soberanas de países emergentes a sus niveles más bajos en 14 años, y a que el número de los que se enfrentan a más recortes también alcance máximos. Datos del martes de Standard & Poor's mostraron que las rebajas para productores de materias primas y para países como Polonia en los últimos meses han llevado su promedio de calificaciones de los principales emisores de deuda de mercados emergentes a por debajo de BB+, el menor desde el 2002. P.C. sistema financiero, economías emergentes Déficit comercial de EU se profundiza en febrero, exportaciones repuntan REUTERS El déficit comercial de Estados Unidos aumentó más a lo previsto en febrero debido a que un repunte de las exportaciones fue contrarrestado por un aumento de las importaciones, en el más reciente indicio de que el crecimiento económico permaneció débil en el primer trimestre. P.C. Estados Unidos, déficit comercial, economía mundial Crece lista de Panamá Papers en tercer día del escándalo AFP La lista de personalidades —políticos, empresarios, deportistas, famosos— implicadas

por los "Panama Papers" crecía este martes, tras las revelaciones por medios de prensa de todo el mundo sobre evasiones fiscales y prácticas ilegales. El primer ministro islandés Sigmundur David Gunnlaugsson es quien estaba en mayores dificultades: miles de personas pidieron su dimisión después de que en los "Panama papers" se revelaran sus haberes en un paraíso fiscal. P.C. Panamá, evasión fiscal, política fiscal Recuperación global es todavía demasiado lenta y frágil: FMI AFP La recuperación global de la economía todavía es demasiado lenta y frágil frente a los crecientes riesgos de desaceleración en China y del débil crecimiento en los países en desarrollo, dijo este martes la directora gerente del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde. P.C. FMI, economía mundial En marzo, inflación se habría desacelerado AGENCIAS La inflación de México se habría desacelerado en marzo por una baja en los precios de algunos productos agrícolas, que contrarrestó incrementos en servicios turísticos y de transporte, de acuerdo con un sondeo de Reuters. La mediana de las estimaciones recopiladas de 13 analistas de bancos, corredurías y firmas de análisis apuntó a que la inflación interanual se habría ubicado en 2.63% hasta el tercer mes del año, frente a 2.87% de febrero. P.C. inflación, finanzas públicas Gasto del gobierno no refleja recortes ELIZABETH ALBARRÁN A pesar de que en el 2015 iniciaron los recortes al gasto por parte del gobierno federal como efecto de las constantes caídas del precio del petróleo que implica menores ingresos presupuestarios, los ajustes no se ven reflejados en el gasto neto total de cada año, pues es superior a lo que se aprobó en el Presupuesto de Egresos de la Federación. En una revisión hecha por (El Economista, en el 2015, cuando se hizo el primer recorte al gasto, el Presupuesto de Egresos de la Federación sumó 4 billones 694,677 millones de pesos, pero el gasto neto total fue por 4 billones 966,667 millones de pesos. P.C. finanzas públicas, gasto público, presupuesto La Jornada Bancos ayudaron a clientes a ocultar dinero en Panamá Por Dpa y Reuters Hong Kong. Tres grandes bancos españoles, el Santander, el BBVA y el Sabadell, ayudaron a sus clientes a ocultar dinero en Panamá a través de sociedades offshore, según las revelaciones de Los Papeles de Panamá. En tanto, Credit Suisse y HSBC, dos de los mayores administradores de riqueza del mundo, rechazaron el martes sugerencias de que estuvieran usando activamente estructuras "offshore" para ayudar a sus clientes a evadir impuestos. Las tres entidades españolas actuaron como intermediarias para clientes con un alto patrimonio en los países que operan, incluyendo residentes en España, que querían mantener su dinero oculto. Según informaron hoy el diario El Confidencial y la televisión La Sexta, los medios que publican en España las revelaciones, les prestaron ayuda para crear sociedades en Panamá, algunas de ellas constituidas desde sus negocios en Suiza o Estados Unidos. P.C. Panamá, sistema financiero, evasión fiscal, política fiscal Reservas internacionales registran incremento semanal Por Notimex Ciudad de México. El saldo de las reservas internacionales del país fue de 177 mil 476 millones de dólares al 1 de abril de este año, lo que significó un incremento semanal de 811 millones de dólares tras el retroceso de la semana pasada. El Banco de México (Banxico) informa que el aumento que registraron las reservas internacionales del 28 de marzo al 1 de abril fue resultado de la venta de 500 millones de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al propio instituto central. Asimismo, añade, por la compra de dólares del gobierno federal al banco central por 12 millones de dólares, y a un incremento de 323 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. P.C. Banco de México, reservas internacionales Abrirá Ford en México nueva fábrica en 2018 Por Reuters Washington. El fabricante estadounidense Ford Motor Co. anunció el martes que invertirá mil 600 millones de dólares en una nueva fábrica de autos compactos en el centro de México, que iniciará producción en el 2018. La armadora precisó que los detalles del modelo a fabricar serán conocidos más adelante. Ford dijo en un comunicado que la nueva instalación generará 2 mil 800 empleos directos y la construcción comenzará en el verano boreal. Un funcionario mexicano de alto rango dijo que se había decidido no hacer un gran anuncio de la inversión, como suelen hacer Ford y el Gobierno, para evitar tensiones en medio del debate electoral presidencial de Estados Unidos, en el que han destacado los comentarios sobre México del republicano Donald Trump. El fabricante realizó el anuncio mientras Trump, el senador Ted Cruz de Texas y el gobernador de Ohio, John Kasich, compiten en una elección primaria crucial en Wisconsin. P.C. industria automotriz, Ford, inversión Inversión en México creció en enero 0.8%: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga M Ciudad de México. Los gastos realizados en maquinaria y equipo, así como en construcción, registraron un crecimiento mensual de 0.8 por ciento durante enero de este año, menor a la mitad del incremento de 2.1 por ciento observado en diciembre de 2015. En tanto que en el comparativo anual, esos gastos reportaron una elevación de 1 por ciento en enero de 2016, un ritmo contrastantemente desacelerado con el de 9.7 registrado un año antes, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, inversión fija bruta Bancos capitalinos ofrecen el dólar en máximo de \$18.08 Por la Redacción Ciudad de México. Al inicio de las operaciones cambiarias de este martes en bancos de la capital del país, el dólar gana 30 centavos a la moneda mexicana y se vende en un precio máximo de 18.08 pesos respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 17.15 pesos. El euro a su vez se comercializa en un precio máximo de 20.35 pesos, 13 centavos comparado con el término de la sesión previa, mientras que el yen se ofrece en un máximo de 0.173 pesos. De acuerdo con Banco Base, la moneda mexicana se deprecia debido al incremento en la aversión al riesgo en los mercados financieros internacionales, aunado a que el precio del petróleo continúa en terreno negativo. Para este día, la institución financiera estima que el tipo de cambio se cotice entre 17.60 y 17.90 pesos por dólar. P.C. tipo de cambio Telecomunicaciones generaron más de 436 mdp en 2015 Ciudad de México. El Instituto de Derecho de las Telecomunicaciones advirtió que mejores condiciones de competencia en el mercado mexicano de telecomunicaciones, la baja de precios y la llegada de inversión extranjera directa son muestra de que hay un desempeño positivo, pero no pueden tomarse como signos de cambio permanente porque persisten riesgos derivados de la elevada concentración en el sector. Detalló que durante 2015, la operación de las empresas de telecomunicaciones generó ingresos superiores a los 436 mil de millones de pesos, que representa un crecimiento anual de 0.9 por ciento respecto a 2014, indicador que se compone por los ingresos del segmento de telecomunicaciones móviles que abarcaron 57.1 por ciento del total del sector; 27.9 por ciento fueron ingresos de telecomunicaciones fijas y 15 por ciento a la televisión de paga y servicios convergentes. P.C. telecomunicaciones El País El regreso de las dudas sobre el crecimiento tiñe las Bolsas de rojo Madrid 5 ABR 2016 - 11:24 CDT El regreso de las dudas sobre el

crecimiento de la principal economía europea, Alemania, lastra los parqués del Viejo Continente. Todos los selectivos continentales ha acabado la sesión en negativo, en una jornada marcada por la presentación de un mal dato de pedidos industriales en el país germano y un cierre bajista en las principales plazas asiáticas, con el Nikkei japonés al frente de las pérdidas. Al cierre, el Ibex 35 español ha caído un 2,44% con solio un valor, Aena, en positivo. La misma tónica han mantenido Fráncfort, París y Londres. P.C. sistema financiero, economía mundial Panamá colaborará con las investigaciones fiscales y judiciales J. S. G. Madrid 5 ABR 2016 - 10:54 CDT Los papeles de Panamá, la filtración de 11,5 millones de documentos sobre la constitución y registro de sociedades offshore a través del despacho panameño Mossack Fonseca, ha puesto al pequeño país centroamericano bajo los focos. La embajadora de Panamá en España, María Mercedes de la Guardia Corró, ha participado este martes en un desayuno informativo, donde ha manifestado la voluntad del Gobierno de su país de colaborar estrecha y vigorosamente tanto con la Agencia Tributaria como con las autoridades judiciales conforme se vayan abriendo los casos para ayudar a dilucidar si a través de estas sociedades se cometieron alguna ilegalidad, blanqueo de capitales, o evasión de impuestos. De la Guardia ha tratado así de despejar las dudas sobre la permisividad de Panamá con estas actividades y desmarcarse de la etiqueta de paraíso fiscal, que aún le ponen algunos países. P.C. Panamá, política fiscal, evasión fiscal Japón acelera el gasto en obras públicas para estimular el crecimiento AGENCIAS Tokio / Madrid 5 ABR 2016 - 02:55 CDT Tokio busca alternativas para relanzar el crecimiento. El Gobierno japonés acelerará el gasto en obras públicas previsto en su presupuesto para el recién inaugurado año fiscal en aras de estimular la recuperación económica, según ha explicado este martes el ministro de Finanzas, Taro Aso. "En lo referente a obras públicas, vamos a intentar que el 80% de los contratos reflejados en los presupuestos, con un valor de unos 12,1 billones de yenes (95.781 millones de euros), se ejecuten en la primera mitad del ejercicio", ha señalado Aso en rueda de prensa. Esta cifra supone casi el 3% del PIB nipón. P.C. Japón, finanzas públicas, economía mundial El gasto en protección frente al paro prosigue con su desplome MANUEL V. GÓMEZ Madrid 4 ABR 2016 - 13:28 CDT El dinero que se destina a proteger a los parados del desempleo continúa en caída libre. En febrero, último mes con datos disponibles, el desembolso total ascendió a casi 1.700 millones de euros, un 10% menos que en el mismo mes del año anterior. Se encadenan así tres años justos a la baja, ya que la inflexión en esta partida presupuestaria se dio en febrero de 2013. En consonancia con esta evolución, la tasa oficial de cobertura frente al paro cayó al 54,8%, una de las más bajas que se puede encontrar en la serie estadística, según el Ministerio de Empleo. Con las mismas cifras, se puede concluir que la tendencia pronunciada a la baja continuará en los próximos meses. Las solicitudes de prestaciones, que vienen a anticipar cuál será la evolución futura del gasto, quedaron en 613.929, un 10,5% menos el año anterior. P.C. desempleo, crisis